



Une délégation du diocèse copte de Los Angeles a visité Moscou



Du 19 au 27 septembre 2019, une délégation du diocèse copte de Los Angeles a effectué un pèlerinage à Moscou et Saint-Pétersbourg, à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et avec la bénédiction du patriarche copte Tawadros II.

Cette visite a lieu dans le cadre de l'activité de la Commission pour le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église copte.

Faisaient partie de la délégation : les vicaires du diocèse de Los Angeles – l'évêque Kirillos, recteur du séminaire copte Saint-Athanase-Saint-Cyrille-d'Alexandrie, l'évêque Abraham, responsable des œuvres sociales du diocèse de Los Angeles, l'évêque Suriel, directeur du Service d'information diocésaine – ainsi que le hiéromoine Daoud-el-Antoni, représentant de l'Église copte en Russie.

Du 19 au 21 septembre, la délégation a visité les sanctuaires et les monuments de Moscou et de sa région, notamment l'église Saint-Sauveur, la Place Rouge, le monastère Zaïkonospasski et le couvent Marthe-et-Marie, le monastère de la Résurrection de la Nouvelle-Jérusalem, la laure de la Trinité-Saint-Serge et le monastère de l'Intercession de Khotkovo.

Du 22 au 27 septembre, les représentants de l'Église copte ont séjourné à Saint-Pétersbourg. Ils ont découvert les grands monuments spirituels et historiques de la capitale du nord de la Russie, parmi lesquels la laure Saint-Alexandre-de-la-Neva, les monastères de la Résurrection, Novodievitchi et Saint-Jean, les cathédrales Notre-Dame-de-Kazan, Saint-Isaac, Saints-Pierre-et-Paul, de la Transfiguration, Saint-Vladimir et Saint-Nicolas-des-Marins, l'Ermitage, la Bibliothèque nationale, ainsi que l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg, où ils ont été accueillis par l'évêque Silouane de Peterhof, son recteur.

Le groupe était accompagné dans ses déplacements à Moscou par le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou en charge des relations interchrétiennes, et S. Alferov, collaborateur du DREE ; à Saint-Pétersbourg, le prêtre Viatcheslav Zavalni, assistant de la filiale du DREE à Saint-Pétersbourg, et Ph. Champion, collaborateur du DREE, accompagnaient les ecclésiastiques coptes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46065/>